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La domiciliation ça me permet d’avoir une adresse postale  

Une adresse postale c’est comme une boîte aux lettres 

J’ai cette adresse postale pendant 1 an  

 J’ai besoin d’une adresse postale : 

 Si j’ai des problèmes pour recevoir mon courrier normalement 

 Si des personnes peuvent lire ou prendre mon courrier 

 Si j’attends après un logement  

 Si je suis sans logement 

 Je peux avoir une adresse postale dans un CCAS 

Le CCAS c’est le Centre Communal d’Action Sociale 

Avec une adresse postale je peux : 

 faire un passeport ou une carte nationale d’identité  

 avoir un compte bancaire 

 faire des démarches juridiques 

Des démarches juridiques sont des demandes  

Ces demandes me permettent d’accéder à mes droits  

 faire une demande de logement 

 recevoir de l’argent de :  

- La CAF 

La CAF c’est la Caisse d’Allocations Familiales 

- Pôle Emploi 

Pôle emploi c’est pour la recherche d’un travail 
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- La CPAM 

La CPAM c’est la Caisse Primaire d’Assurance Maladie 

 
 Pour avoir une adresse postale :  

Je dois aller dans un CCAS d’une commune  

Une Commune c’est une ville 

Je choisis un CCAS dans une commune 

Par exemple : 

 le CCAS de la commune où j’habite 

 le CCAS de la commune où je travaille  

 le CCAS de la commune d’une personne de ma famille 

 le CCAS de l’école de mon enfant  

 le CCAS où je suis déjà allé  

Je vais au CCAS de mon choix 

Le CCAS va me donner une adresse postale 

Je vais pouvoir recevoir mon courrier sans problèmes 

 
 Pour retirer mon courrier :  

Je vais au CCAS où j’ai eu mon adresse postale 

Le CCAS me remet mon courrier  

Si je suis dans l’impossibilité de me déplacer 

Je dois téléphoner au CCAS 

Le CCAS me dit comment faire pour avoir mon courrier 


